



5 Pièces

110 m²

Réf. 86124993

395 200 €

Grasse

Appartement à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Notre agence vous propose son nouveau mandat pour un superbe appartement de 110 m² habitables offrant une vue panoramique sur la campagne et les collines grassoises. Situé dans une résidence sécurisée, proche du Lycée Fénélon et des commodités, cet appartement au quatrième étage avec ascenseur se compose comme suit : entrée donnant sur un beau séjour lumineux ouvrant sur une grande terrasse de 59 m², cuisine, 4 chambres, dressing, placards, salle de bains, salle de douches, et balcons ! Garage, cave et parking intérieur inclus. Les charges de copropriété incluent : eau froide, eau chaude, ...

Our agency offers you its new mandate for a superb 110 m² apartment with panoramic views of the Grasse countryside and hills. Located in a secure residence close to the Lycée Fénélon and all amenities, this fourth-floor apartment with elevator comprises: entrance opening onto a bright living room opening onto a large 59 m² terrace, kitchen, 4 bedrooms, dressing room, closets, bathroom, shower room and balconies! Garage, cellar and indoor parking included. Condominium charges include: cold water, hot water, heating, maintenance of gardens and common areas.

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

